

Santiago de Chile, Lunes 5 de Febrero de 1923

SUSCRIPCIONES:
Por un año: \$ 50.00 - Por seis meses: \$ 26.00
Por tres meses: \$ 14 - Por un año exterior: \$ 110.00

Núm. 2,214

AÑO VI

LOS ESCRUPULOS DEL FINANCIERO

Instalado en un sillón de su despacho, el riquísimo Strossmeyer leía el diario de la tarde. Un artízulo titulado "Un monsieur dans sa bibliothèque" le llamó su atención.

"Benditos señores—pensó—vostros, que no desmoronaís de este alivio, ganado de manera tan odiosa".

Se quitó el sombrero: "Permitámenme ustedes que les ofrezco esta cartera. Se lo agradeceré a ustedes mucho. Contiene algunos millones."

La pareja se separó y dejó pasar al financiero. Algo más lejos se encontraron de nuevo.

—Me ha dado miedo este bulto del Manicomio—dijo la mujer.

—Seguramente—contestó el matrimonio—esta loco. No trabaja uno treinta años para que se ciga uno e el dinero e da así como así.

Muy entriseñado, siguió Strossmeyer: "Pero para empeorarme juntas contamos con la bondad de los demás..."

—Siempre tuve miedo de los demás—dijo—. Será verdadero que no hay ni en el cielo..."

Y siguió: "Será verdad que no hay ni en el cielo..."

—Tú eres de una familia humana?"

—¡Tú eres de una familia humana?"

—Por el momento en que llevo a la gran ciudad, calzado con zapatos de color rojo—dijo—. Pero me acuerdo—encontréme junta con un tipo que llevaba un sombrero de color azul...

Solo he tenido mi habilidad para distinguir a los demás.

—¿Será verdad que no hay ni en el cielo?"

Con la punta del bastón hurgó en los billetes y luego abrió la cartera con el pie.

—Billetes falsos! ¡Vaya unas bromas!

No será a un viejo de ochenta años, que crea que estas cosas se encuentran así como así.

Excesivamente apenado por el resultado de la tercera tentativa, Strossmeyer recogió la cartera.

Recorrió la ciudad durante varias horas, ofreció su dinero a un número incalculable de transeuntes, sin el menor éxito, y a la caída del día se despidió, cansadísimo, en un banco, y lloró y se lamentó.

—Dios mío! ¡Qué suerte tan miserable tengo!

MAX ET ALEX FISCHER.

La San Juan de Dios

Avisa a toda persona que tenga alguna operación pendiente comprendida entre los

NUMS. 83,945 AL 84,493

de siete reales o renovarla antes de las 9 horas del 5 del corriente, fecha en que se licitarán en remate público.

745 - DELICIAS - 745

Pocos días faltan para que estén en venta los CIGARRILLOS TRIUNFADORES a 20 centavos OVALADOS Y BOQUILLA AMBRE

EN VENTA

Fábrica de Bebidas Gaseosas

COMPLETAMENTE INSTALADA

con tapadora automática "Shields", saturadora, motor eléctrico, cuba de lavar botellas, enjuagadora de botellas, gas, jabas, botellas, cajones, tapas, etc., etc.

Tratar: AGUSTINAS 1019

Socio Capitalista
P. D. CASILLA 54

5-Feb.

ma cruz del matrimonio en Europa.

El Gobierno francés deseoso de incrementar los matrimonios para poner alto a la creciente merma de los nacimientos, ha estimulado estos últimos años este festival en el que muchas jóvenes

encuentran maridos. El año pasado el 10 por ciento de las muchachas que tomaron parte en esta suggestiva fiesta encontraron suerte por el immense e inusitado entusiasmo que tuvo la última fiesta del 25 de Noviembre recién pasado, se cree que el porcentaje subirá notablemente.

La farándula del día de Santa Catalina es uno de los espectáculos más interesantes y joviales que se puede presenciar en las calles de París. Las muchachas van tomadas de la mano, con trajes abrigados, hechos a su antojo, llevando todas la boina de Santa Catalina. Generalmente, las "catherinettes" son muchachas de los

grandes almacenes y tiendas de modas de París.

El matrimonio es considerado como el único fin de la vida en la mujer francesa; por lo general, la muchacha parisienne no tiene

como la mujer americana, muchos campos abiertos para formarse una situación y debe conformarse con un modesto paso de empleado de tienda o de obra de taller de moda.

La mujer francesa, si trabaja es porque en realidad necesita trabajar para poder vivir, pero siempre se sentirá más satisfecha si puede afrontar la vida como una "madame".

Ahora bien, ¿por qué se ha elegido el 25 de Noviembre, día de

REMITO DE SANTO

La Hispano Americana

COMPANIA DE SEGUROS GENERALES.—BANDERA N.º 86.

SANTIAGO

Por acuerdo del Consejo de Administración y de conformidad con el artículo N.º 44 de los Estatutos, se cita la Junta General Extraordinaria que se reunirá el día 9 de diciembre, a las 4 P. M., en las oficinas de esta Compañía, Bandera N.º 86, para tratar asuntos de interés para la Sociedad.

CECILIO MOLLEDA, Presidente.

REMASTE

Avisamos a los interesados y al público en general, que el 6 del presente, a las 9 A. M., serán sacadas a remate, con arreglo a la ley, las prendas de plazo vencido, comprendidas entre los números 7578 al 8409.

"LA EQUITATIVA" - Delicias 851 al 857

Específico Boliviano Benguria

Único reconstituyente del cabello que devuelve a las Canas en corto tiempo el color natural; ataca la Caspa, evita la caída; cura la Calvicie, haciendo salir nuevo y abundante pelo al poco tiempo de usarlo.

Es una preparación vegetal limpia e inofensiva; y como regenerador del cabello es insuperable.

Ventas únicamente en MONEDA N.º 875, (al/los)

DR. RAFAEL BENGURIA B.—CASILLA 2426.—SANTIAGO.

Atiendo pedidos de provincias

CASA E. TURRI

Buenos Aires

Galería Güemes 356

Casilla 1772

OTRA VEZ E. TURRI!! Esta es la frase que se oye entre los aficionados a tentar suerte en la Lotería. La razón de esa frase está en que en el último Sorteo de la Lotería Argentina, efectuado el 31 de Enero próximo pasada, esta afortunada Casa vendió en Valparaíso, a don Alejandro González, dueño de la casa de comercio denominada "Cambio Universal", el número 39959, que resultó favorecido con \$ 80,000 nacionales, o sea, alrededor de cincuenta mil pesos chilenos.

Hace tres meses, más o menos, la prensa del país registraba un telegrama de Roma, según el cual, consultada la célebre adivina Eupasia Parlancini por el Secretario de la Legación de Chile, en aquella capital, ésta le manifestó otras cosas, que los tomadores de billetes de lotería en Chile deberían estar de plácemes, pues cayera en Chile gran parte de los premios mayores de las loterías de Buenos Aires y Montevideo por espacio de tres años consecutivos. Aunque la Parlancini no indicó el nombre de la Casa por cuyo medio se obtendrían esos premios, es fácil adivinar que se trata de la CASA E. TURRI, cuya prueba más elocuente la constituye el último premio ganado por esta Casa.

Convieneza Ud. que la única Casa verdaderamente afortunada es la de E. TURRI, y que si Ud. no lo es todavía, debe hacerse su cliente. Para el objeto le indicamos a continuación las fechas de los próximos sorteos, el motivo del premio mayor de éstos y el precio de los billetes en moneda chilena.

PROXIMOS SORTEOS EN FEBRERO DE 1923

(De la Lotería de Beneficencia Nacional Argentina)

DÍAS 9, 20 y 28, de \$ 100,000: ENTERO: \$ 85; QUINTO: \$ 17 CHILENOS

DÍAS 9, 20 y 28, de \$ 20,000: ENTERO: \$ 30; QUINTO: \$ 6 CHILENOS

Correspondencia, giros y órdenes, dirigir a:

CASA E. TURRI

Buenos Aires

GALERIA GUEMES 356
CASILLA 1772

PROXIMOS SORTEOS EN FEBRERO DE 1923

(De la Lotería del Hospital de Caridad de Montevideo)

DÍA 9 de \$ 20,000 oro uruguayo: ENTERO: \$ 55; QUINTO: \$ 11 CHILENOS

DÍA 16, de \$ 50,000 oro uruguayo: ENTERO: \$ 100; QUINTO: \$ 20 CHILENOS

